

「湊川短大生が九州でボランティア活動」



湊川短期大学では、地域連携センター登録ボランティアの学生(10名)が8月8日~12日の日程で、九州北部豪雨及び熊本地震による被災地でボランティア活動を実施しました。特に、7月4日に発生した豪雨災害で甚大な被害を受けた福岡県朝倉市では、被災した小学校区(朝倉市立杷木小学校及び同・久喜宮小学校)で開設されている学童保育所の活動支援や小学生を対象とするプレーパークの運営協力を行いました。両小学校の校区となる地域一帯は、いまだに大量の土砂が家屋や道路、田畑に流入したままで復旧に向けた展望が見えない状況にありました。

そうした中で、学生たちは学童保育指導員やプレーパークの運営スタッフとともに、ボランティア活動に取り組みました。スタッフの皆さんからは「若い人に来てもらえて、あまり遊べていなかった子どもたちが今日は力いっぱい遊ぶことができました」「今日一日、(子どもたちも見てもらって)ゆっくりできました」などのお言葉をいただきました。また、4年生の女子児童からは「私は大学生が来てくれたおかげで一つの目標ができました。それは、こんなお兄さんやお姉さんのようにみんなを笑顔にさせる!ということですよ」と書かれたメッセージカードをいただきました。

今後、幼稚園教諭、保育士、養護教諭を目指す学生にとっても使命感や専門性を高めるうえで貴重な経験を積むことができました。



三田松聖高等学校「これまでの大会について」

平成29年度の8月までの運動部大会成績を振り返りますと、5月上旬に行われた丹有地区総体は、男子の部12種目中7種目に参加し総合第3位(11校中)、女子の部11種目中5種目に参加し総合5位(10校中)となりました。種目別において1位には、バスケット(男)・水泳(男)、2位には陸上競技(男)・ソフトテニス(男)・バスケット(女)・バレーボール(女)、3位にはサッカー(男)・水泳(女)と好成績を上げています。

5月下旬~6月中旬の県総体においては、男子バスケットがベスト8(10季連続)、女子バスケットは1年生だけのチームながらベスト32と健闘、アーチェリー30mダブルラウンドにおいて小林朝日(2)が3位に入賞しました。そして水泳部が男子400mと800m自由形リレーで近畿大会初出場を決めました。岡田侑奈(1)は、女子100mと200m平泳ぎで近畿大会そして全国総体(8月宮城)と駒を進めました。決勝進出とは



なりませんでしたが、新たな目標に向け志し高く、練習に取り組んでいます。(写真:水泳)

陸上競技部4x400mリレーのチームは、7月上旬に行われた県陸上選手権大会、一般男子(高校生以上)で第5位に入賞し近畿陸上選手権大会(9月兵庫)に駒を進めました。3年生3名と2年生のメンバーで獲得した出場権、3年生は受験勉強と練習を両立し最後の大会に臨みました。結果は0.4秒差の第9位で決勝進出を逃しましたが、2年前の全国総体男子400m第2位となった大良選手の成果を後輩達は繋いでくれました。

硬式野球は、シード校として春・夏の県大会に臨み両大会ともベスト16まで駒を進めました。また夏季大会のスタンド応援が評価され、閉会式において応援優秀賞(162校中2校)の表彰を受けました。例年より暑い夏休みでしたが、新チームの部員達は元気いっぱい練習を行い、来年度もやるぞと期待させてくれる成果を上げています。



お知らせ

学生会館食堂ネーミング募集!!

夏休み中に学生食堂をリフォームしました。木目調を基本とした落ち着いた雰囲気仕上がりになりました。新しい学園の食堂にふさわしいネーミングを募集いたします。入選者(3名)には、図書カード2,000円分と湊川相野学園オリジナルシャープペンシルを進呈します。奮ってご応募ください。

【応募方法】 食堂に備え付けの応募用紙に記入の上、応募箱へ入れてください。

【応募期間】 平成29年9月4日~10月6日正午まで

